
令和５年 11月 30日（木） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第７回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

霜秋を迎え，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。第 7回実行理事会が 11

月 28日(火)に行われましたので，お知らせいたします。 

１ PTA 会長から 

 あらつフェスタにおける各委員会による工夫を凝らしたブースの運営，研究発表会におけるボランティア

等の協力への感謝とともに，そこで見えた課題については，責任を感じることなく互いに手をとりあいなが

ら今後も進めていただきたいこと等についてお話をいただきました。 

２ 案件 

（1） 各委員会より 

第８回実行理事会（１２月１３日）にてあらつフェスタ等の成果と課題を報告する予定であるため，本

会では，割愛した。 

(2)  ＰＴＡ役員より 

教育研究発表会１１月の部におけるＰＴＡボランティアから出た成果と課題の報告をいただいた。 

集合時間の早さ，シューズカバーのサイズ（男性向けのサイズを購入すべき），参会者の来場時間に合わ 

せた仕事内容の再考等についての報告と改善の方向性について示唆をいただいた。 

（3） 学校より 

 〇教務主任（大村）より 

 教育研究発表会１１月の部における参会者数とともに，参会者からいただいた保護者ボランティアへの感 

謝の言葉を報告した。以下参会者アンケートより抜粋（原文） 

 

 

 

 

教育研究発表会２月の部においては１１月の部の課題を解決し，よりよい運営を進めていきたい。研究紀

要袋詰めといった新しいボランティアの役割もお願いしたいと考えている。ボランティアの募集は１２月上

旬を予定している。保護者に支えられ関わっていただきながら２月の部も素晴らしい子供たちの学びの姿を

全国の先生方にご覧いただきたい。 

〇教頭（井手）より  

新年より入学選考に伴う校内への入校制限が始まるのでお知りおきいただきたい。また，福岡あらつ会理 

事会を１１月３０日に行い，その後に九附連の準備委員会も開催する予定である。 

令和６年度ＰＴＡ役員の決定のプロセスについて説明をし，承認の時間をとった。学級懇談会で，各学級

の保護者からの承認を経て決定する。 

３ 副校長挨拶（田中副校長より） 

 ＰＴＡ役員選考委員へ感謝したい。また，あらつフェスタや教育研究発表会１１月の部において，保護者 

の皆様に多くの協力を得ることができた。学校行事が円滑に進行していることに改めて感謝したい。 

教育研究発表会の内容については，学びに向かう力・人間性を中核にした教育活動を行っていくことを重 

視している。子供達にとって学校が楽しく魅力ある場所であるためのカリキュラムづくりを続けていく。 

学級懇談会では，本校でいう省察性とのつながりから自律をテーマに，心理学に基づいた知見から情報提 

供を行う。低学年は他律，中学年は社会律，高学年は自律へと向かう発達段階や一人一人に応じた家庭での

関わりの一助となるような時間にしたい。 

喫緊で県内外からの視察が５本入る等，全国から注目されている本校を支えていただいているのがＰＴＡ 

の皆様である。今後とも本校の教育活動にご協力をお願いしたい。 

（文責 教務主任 大村） 

・寒い中どの方も丁寧に運営してくださっていました。  ・大変きめ細やかだった。 

・保護者の方々が校内のあらゆるところで案内をされていて頭が下がります。 

・どなたも笑顔と挨拶が素敵で快く対応していただけました。ありがとうございました。 

 


